
Kurzbericht zur Gemeinderats-Sitzung Kirchehrenbach am 2.November 2020 

 

ENTFALLEN – Corona bedingt. 

 

Der Gemeinderat stimmt der Satzung zu.  Ausführlicher Wortlaut siehe Homepage der Gemeinde. 

 

Der Gemeinderat stimmt der Satzung zu. Neben der Erhöhung ab 1.Jan. 2021 auf 1,83 €/m² und 2 € 

Grundgebühr/Monat ändert sich der Beitragseinzug. Neu vierteljährliche Zahlungen. Ausführlicher Wortlaut siehe 

Homepage der Gemeinde. 

 

Der Gemeinderat stimmt der Satzung zu. Es werden die Ruhezeiten angepasst. Ausführlicher Wortlaut siehe 

Homepage der Gemeinde. 

 

 

Der Bericht der Jugendbeauftragten wird zur Kenntnis genommen und diskutiert. 

Es werden die anstehenden Veranstaltungen besprochen. Seniorenweihnachtsfeier, Neujahrsempfang, Offizielle 

Reden Volkstrauertag entfallen. Veranstaltungskalender wird per Mail abgefragt. Besuche zu runden 

Geburtstagen finden derzeit nicht statt. 

Hygienekonzepte für gemeindliche Liegenschaften werden vorgestellt. 

 

Der Gemeinderat beschließt einen Zuschuß in Höhe von 3000 € zur Deckung des offenen Defizits. 

 

Zustimmung 



 

Zustimmung 

 

Vor der Zustimmung mit 9:5 Stimmen findet eine rege Diskussion statt. Hier wird vor allem die exponierte 

Höhenlage moniert und die fehlenden Nachbarunterschriften. 

 

Zustimmung 

 

Zustimmung 

 

Zur Verkehrssituation (Antrag Okt. GR Sitzung) in der Pfarrer-Kneipp-Steige empfiehlt der Bauausschuss den 

Anlieger anzuschreiben und die Hecke zurückzuschneiden. Die Parksituation soll beobachtet werden. 

Mögliche Planungen für einen neuen Kinderspielplatz im Gebiet Hofäcker werden vorgestellt. 

In der Hauptstraße wird empfohlen die Bäume auf Seiten der Volksbank zu entfernen. 

Zum Thema Nahwärmeversorgung wird empfohlen Hr.Bigge/LRA für Frühjahr 2021 einzuladen. 

 

Dem Antrag wird stattgegeben und ein eigener Anschluss gemäß Satzung gelegt. 

 

Es finden Besichtigungen wegen Schadholz durch Bauarbeiten an der Quellfassung statt. 

Die Gerten und Hauteile 2019/20 werden besichtigt und es wird über Submissionsholz beraten. 

Beratungen zur Gerte 2020/21 wurden durchgeführt. 

Weiter wurde wegen Jungholzdurchforstung an der Paradiesfuhre und wegen Käferholzflächen Besichtigungen 

durchgeführt. 

 



 

 

Wegen E-Ladesäulen für E-Bikes werden Informationen eingeholt. 

 

Anregung am Pfarrer-Böhmer Weg und Durchgang Ringstr. zur Waldstraße eine Beleuchtung anzubringen. Es soll 

geprüft werden ob diese ohne Umlage auf Anwohner möglich ist. 

Anregung einen Tourismusbeauftragten bzw. Kümmerer zu benennen. 

 


